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Software-Standort Sachsen

Software Location Saxony

•	 Über 1.300 Unternehmen mit 21.000 Beschäftigten

•	 Kernkompetenzen: Fabrikautomation, Software für eingebettete Systeme,  
	 Big Data / Smart Data, IT-Sicherheit, Business- / Branchen-Software

•	 Innovationsfelder: Cyber-physikalische Systeme (Industrie 4.0 /  
	 Smart Factory), Energieeffiziente Produktion, Mobilität der Zukunft

•	 Ausbildung: Über 6.800 Studenten in Informatik-Studiengängen an  
	 5 Universitäten, 8 Fachhochschulen und 4 Berufsakademien

•	 More than 1,300 companies with 21,000 employees

•	 Core competencies: Fab automation, software for embedded systems,  
	 big data / smart data, IT security, software for business applications

•	 Fields of innovation: cyber-physical systems (industry 4.0 / smart factory),  
	 energy-efficient production, mobility of tomorrow

•	 Education & Training: More than 6,800 students of computer sciences at  
	 5 universities, 8 universities of applied sciences, and 4 universities of  
	 cooperative education
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Für mehr Informationen | For more information: 

www.invest-in-saxony.de/software

Mit freundlicher Unterstützung und gefördert durch:



domeba distribution GmbH

Straße der Nationen 41 a/b, 09111 Chemnitz
Ansprechpartner: Patrick Weinreich (Vertriebsleiter)
Tel.: 	 +49 (0)371 4002080
E-Mail: 	 info@domeba.de
Internet: 	www.domeba.de | www.imansys.de

Stets optimale Lösungen für ihre Kunden entwickeln – dieses Ziel verfolgt die 
domeba distribution GmbH in jedem Projekt. 

Als Spezialist für integrierte Softwaresysteme und Pionier im Bereich Elektro-
nischer Unterweisungen unterstützt domeba seit 1998 Unternehmen und deren 
Mitarbeiter mit praxisnahen Anwendungen bei der Einhaltung von Regeln und 
Pflichten (Compliance). Dazu zählen sowohl gesetzliche und behördliche Regeln 
als auch Regeln, die sich ein Unternehmen selbst auferlegt (Corporate Compli-
ance).

Aus einem ganzheitlichen Konzept erwachsen, bietet domeba ihren Kunden mit 
der HSQE Compliance-Management-Software iManSys ein umfassendes Soft-
waresystem, um alle Aufgaben in den Bereichen Personal, Qualität, Sicherheit, 
Umwelt- und Arbeitsschutz effizient zu planen, durchzuführen, auszuwerten und 
zu optimieren. Der systematische Ansatz berücksichtigt notwendige Schnittstel-
len zwischen allen Verantwortungsbereichen eines Unternehmens und minimiert 
somit zufällige Fehler nachhaltig. Die iManSys Software-Suite steht dabei für 
integriertes HSQE Compliance-Management, das sich durch einfache Bedienbar-
keit und höchste Individualisierbarkeit auszeichnet.

Always develop the best solutions for our clients – this is the goal of domeba 
distribution GmbH behind every one of our projects.

As specialists in integrated software systems and pioneers in the field of web-ba-
sed instruction, since 1998 domeba has been supporting businesses and their 
employees in their practical tasks by helping to ensure rule and responsibility 
compliance. This includes both statutory and regulatory rules as well as compa-
ny-specific corporate compliance.

Created using a holistic approach, with the HSQE compliance management 
software iManSys, domeba offers clients a comprehensive software system for 
facilitating all tasks relating to personnel, quality, security, the environment and 
labor protection in order to efficiently plan, carry out, evaluate and optimize. This 
systematic approach takes into account all necessary interfaces between a com-
pany’s areas of responsibility, effectively limiting accidental errors. The iManSys 
software suite stands for integrated HSQE compliance management, which is 
characterized by its ease of use and high customizability.



Dresden-IT GmbH

Kleiststraße 10 c, 01129 Dresden
Ansprechpartnerin: Annette Burkhardt
Tel.:	 +49 (0)351 8571675
E-Mail:	 annette.burkhardt@dresden-it.de
Internet:	 www.dresden-it.de

Gründung am 29. Juni 2001 als Unternehmen der Technische Werke Dresden 
GmbH und der Dresdner Verkehrsbetriebe AG 

Wir sind
•	 zertifiziert nach DIN EN ISO 9001
•	 zertifiziert nach ISO IEC 27001
•	 zertifizierter SAP-Hosting-Partner
•	 zertifiziertes SAP Customer Center of Expertise
•	 zertifiziertes kVASy Competence Center
•	 zertifiziert als Qualified Partner der EASY SOFTWARE AG

Dienstleistungen mit System
•		Business Services – Individuelle Lösungen zur Unterstützung Ihrer  

	Geschäftsprozesse
•		Application Services – Maßgeschneiderte Servicepakete zur Betreuung  

	 Ihrer Anwendungen
•		 Infrastructure Services – Rund um die Uhr: garantierte Sicherheit    

	und Verfügbarkeit Ihrer IT-Ressourcen

Founded on 29 June 2001 as an enterprise set up by Technische Werke Dresden 
GmbH and Dresdner Verkehrsbetriebe AG.

We are
•	 certified in accordance with DIN EN ISO 9001
•	 certified in accordance with ISO IEC 27001
•	 a certified SAP Hosting Partner
•	 a certified SAP Customer Center of Expertise
•	 a certified kVASy Competence Center
•	 a Qualified Partner of EASY SOFTWARE AG

Systematic services
•	 Business services: individual solutions to support your business processes
•	 Application services: bespoke support packages for your applications
•	 Infrastructure services: guaranteed to keep your IT resources safe and  
	 available round the clock



ESEMOS GmbH

Zentrale Zwenkau, Leipziger Straße 14, 04442 Zwenkau
Ansprechpartner: Peter Rieger
Tel.: 	 +49 (0)34203-4330-0
E-Mail: 	 info@esemos.de
Internet: 	www.esemos.de

Der Suchspezialist für hochperformante Lösungen 

Die ESEMOS GmbH ist ein Suchspezialist und IT-Dienstleister mit Sitz in Zwenkau 
sowie Büros in Berlin, Darmstadt und Ottawa. Das Unternehmen hat sich auf 
ausfallsichere Lösungen sowohl für e-Commerce als auch für ein hochperfor-
mantes Webumfeld spezialisiert und ist seit 2008 tätig. 

Zum ständig erweiterten Produktportfolio gehören u. a.:

•	 Hochperformante Suchlösungen
•	 Big Data Analytics und Semantik
•	 Programmierung und Konzeption
•	 Applikationsbetreuung und Betrieb
•	 Beratung und Coaching

Es werden Lösungen angeboten für e-Commerce, Suchanwendungen, Web- 
Analytics und Business Intelligence, welche bei zahlreichen Kunden im  
Highend-Bereich im Einsatz sind. Die Kunden schätzen die Kompetenz und  
Flexibilität des ESEMOS-Teams.

The Search Specialist for High-Performing Solutions

ESEMOS GmbH is a search specialist and IT service provider located in Zwenkau/
Germany and offices in Berlin, Darmstadt, and Ottawa/Canada. The company, 
established in 2008, offers fail-save solutions for both ecommerce and high- 
performing web environments. 

The product portfolio includes among others:

•	 High-performing search solutions
•	 Big data analytics and semantics
•	 Programming and conceptual design
•	 Application monitoring and operations
•	 Consulting and coaching

Solutions include areas such as ecommerce, search applications, web analytics, 
and business intelligence used by numerous high-end customers. They appreciate 
the competence and flexibility of the ESEMOS team.



itacom GmbH

Bahnhofstraße 6, 04758 Oschatz
Ansprechpartner: Dirk Hagemeister 
Tel.: 	 +49 (0)3435 66670
E-Mail:	 info@itacom.de
Internet:	 www.itacom.de | www.crmtodo.de

itacom GmbH – Willkommen zur neuen Art des Arbeitens! 
Es ist an der Zeit Ihre Kundeninformationen in Ihr Unternehmen zu integrieren. 
Die itacom GmbH mit Sitz in Oschatz bei Leipzig, ist seit 1990 ein international 
tätiges IT-Systemhaus mit einzigartigen Produkten und IT-Schnittstellen sowie 
Softwarehersteller für effiziente Kommunikation.  Alle itacom Soft- und Hard-
ware Produkte stehen für Innovationen, neue Technologien sowie für höchste 
Flexibilität.
itacom CRM - Die interaktiven Prozesse eines Unternehmens werden vollständig 
mit der Software geplant, gesteuert und umgesetzt. Es dient als strategischer 
Ansatz zur Erfüllung der Unternehmensziele und ist eine Möglichkeit einer kon-
sequenten Kundenorientierung.
App itacom ToDo - Die App ist die mobile Erweiterung zum itacom CRM und 
steigert die Produktivität für den Vertrieb und Service im Außendienst. Es wird 
die Möglichkeit gegeben, sich von überall aus über die aktuellen Geschäftsvor- 
fälle zu informieren und Notizen zu den Geschäftsmöglichkeiten zu aktualisieren. 
itacom Ticketsystem - Das Ticketsystem ermöglicht einen einfachen Support zur 
Behebung von Fehlern und Problemen. Die Datenbank speichert und archiviert 
alle Vorgänge zu einem Kunden.

itacom GmbH - New ways of working procedures!
It is time to integrate the information of your customers into your company. 
The itacom GmbH (limited company), registered office in Oschatz near Leipzig, 
is an international operating IT-company since 1990 with unique products and 
IT interfaces as well as software manufacturer for efficient communication. All 
itacom soft- and hardware products stand for innovation, new technology and 
maximum flexibility.
itacom CRM - The interactive processes of a company are fully planned, 
controlled and implemented with the software. It serves as a strategic approach 
to fullfill the business objectives and is a possibility of a systematical customer 
orientation.
App itacom ToDo - This app is the mobile expansion for the itacom CRM and 
raises the productivity for the sales department and the field service engineers. 
You have got the possibility to inform yourself about current business  
transactions as well as place notes and update business opportunities.
itacom ticket-system - The ticket-system enables a straight forward support to 
correct defects and problems. The database saves and archives all processes to a 
customer.



Landeshauptstadt Dresden
Amt für Wirtschaftsförderung 

World Trade Center, Ammonstraße 74, 01067 Dresden
Ansprechpartner: Amtsleiter Dr. Robert Franke
Tel.:	 +49 (0)351 4888700
E-Mail:	 wirtschaftsfoerderung@dresden.de
Internet:	 http://invest.dresden.de

Mehr als 400 Unternehmen sind in der Softwareentwicklung am Standort  
Dresden aktiv. 
Besondere Stärken liegen in der Integration, Steuerung und Automatisierung von 
Produktionsanlagen sowie Anwendungssoftware und Datenbanken.

Wir bündeln Kräfte für Ihren Erfolg: 
Ob Existenzgründung, Unternehmensansiedlung oder Investition – die Wirt-
schaftsförderung Dresden ist Ihr erster Ansprechpartner, vermittelt den richtigen 
Kontakt, ebnet den Weg durch Genehmigungsverfahren und vernetzt Sie in 
unserer innovativen Community.

Herzlich willkommen in Dresden

Over 400 companies are active in software development in Dresden area. 
Particular strong competences exist in fields of integration, control and  
automation of production tools as well as application software and databases.
 
We bundle forces for your success. 
If you plan to set up, settle a business or invest in Dresden – the Economic 
Development Office Dresden is your first partner. We assist you to find the right 
contacts, support you in approval procedures and guide you through our innova-
tive community. 

Welcome to Dresden



LEICKE GmbH

Dohnanyistraße 28, 04103 Leipzig
Ansprechpartner: Torsten Diehr
Tel.:	 +49 (0)341 218259-00
E-Mail:	 info@leicke.com
Internet:	 www.leicke.eu

LEICKE – IT- und Smartphone-Zubehör aus Leipzig
Die LEICKE GmbH ist ein global vernetzter Entwickler und Hersteller von innova-
tivem und hochwertigem IT-Zubehör. Vom Firmensitz in Leipzig aus unterhält das 
Unternehmen Geschäftsbeziehungen nach Europa, Asien und Afrika. Zum ständig 
erweiterten Produktportfolio gehören u. a.:
•	 LEICKE ULL-Netzteile, USB-Ladegeräte, Universalnetzteile, Akkus, 
	 Festplattenadapter
•	 Sharon Tastaturen mit Multitouch-Touchpad, mit Schutzhülle, mit Cover, 
	 mit Tabletständer
•	 KanaaN Konverter, Kabel, Adapter, Switches & Splitter, Audio-Konverter
•	 HEBRON Dockingstationen, Hubs, Kartenleser und Tischständer
•	 MANNA Lederwaren für Tablets und Smartphones
Regelmäßige Neuentwicklungen für aktuelle und kommende Smart-Device-Ge-
nerationen komplettieren das Angebot. Die einzigartigen LEICKE-Produkte verei-
nen harmonisch modernste Technik, Funktionalität und Spitzendesign. Sie sollen 
dem Kunden Spaß bringen und zu einem stressfreien und zufriedenen Leben 
beitragen. Hochwertige Materialien und beste Verarbeitungsqualität garantieren 
dabei eine lange Lebensdauer. Seit 2014 ist LEICKE authorisierter Entwickler im 
MFI-Programm von Apple INC. 
LEICKE – We Leicke IT.

LEICKE – IT and smartphone accessoires from Leipzig
The LEICKE GmbH is a globally networked developer and manufacturer of inno-
vative, premium IT accessories. From its headquarters in Leipzig LEICKE operates 
and maintains business relationships to companies in Europe, Asia and Africa. 
The ever-expanding product range includes reliable LEICKE ULL power supplies, 
classy Sharon keyboards, versatile KanaaN converters, innovative HEBRON 
docking stations and elegant MANNA leather cases. New developments for 
current and upcoming Smart Device generations on a regular basis leave nothing 
to be desired.
The innovative and unique LEICKE products harmoniously combine modern 
technology, functionality and top design. They are supposed to be fun and shall 
contribute to a stress-free life.  High-quality materials and fine workmanship 
guarantee great durability. LEICKE constantly improves and enhances their 
products. In 2014, the company joined Apple INC.’s MFi Program and are now an 
authorized developer of Apple accessories. 
LEICKE – We Leicke IT. 



Sachsen Digital – Digitale Offensive Sachsen 

Enderstraße 94, 01277 Dresden
Ansprechpartnerin: Jennifer Richter
Tel.: 	 +49 (0)351 2185930
E-Mail: 	 beratungsstelle.dios@smwa.sachsen.de
Internet: 	www.smwa.sachsen.de | www.digitale.offensive.sachsen.de

Mit der Digitalisierung werden technologische Entwicklungen in Gang gesetzt, 
die vielfältige strukturelle Veränderungen nahezu aller Lebensbereiche bewirken. 
Als Handlungsleitfaden hat die Sächsische Staatsregierung im Januar 2016 eine 
ressortübergreifende Digitalisierungsstrategie verabschiedet: „Sachsen Digital“. 
Grundlage der Strategie, die unter der Federführung des Sächsischen Staats-
ministeriums für Wirtschaft, Arbeit und Verkehr erstellt wurde, ist eine solide 
Breitbandversorgung in Sachsen. Die sächsische Staatsregierung verfolgt mit der 
Förderung des Ausbaus von hochleistungsfähigen Breitbandnetzen der nächsten 
Generation sowie öffentlichen WLAN-HotSpots an touristisch relevanten Orten 
eine flächendeckende Versorgung mit schnellem Internet im Freistaat. Die 
Beratungsstelle Digitale Offensive Sachsen ist im Auftrag des SMWA zentrale 
Anlaufstelle für Kommunen, Netzbetreiber und TK-Unternehmen: 
Sie berät über Möglichkeiten der Förderung und des Netzausbaus, begleitet 
Antragsteller durch den gesamten Förderprozess und koordiniert alle Breitband-
akteure, um Synergien zu nutzen und den Ausbau zu beschleunigen.

The digitalization started a technological development which affects almost 
every aspect of our lives. In January 2016 the government of Saxony passed an 
inter-agency digitalization strategy guideline: “Sachsen Digital”. The foundation 
of this strategy is a reliable broadband coverage in Saxony, developed under the 
direction of the Saxony State Ministry of Economic Affairs, Labour and Transport 
(SMWA). With the help of state funding the government of Saxony wants to 
support the expansion of a comprehensive next generation broadband network, 
as well as public Wi-Fi-Hotspots at touristic land marks. The information center 
„Digitale Offensive Sachsen“, commissioned by the SMWA, functions as a single 
point of contact for communities, network provider and carriers: 
They provide advice on the different possibilities for state funding and network 
expansion planning. Furthermore, they assist through the whole application 
process for funding and coordinate all stakeholders. This allows to ensure that 
synergies are identified and used, so that the network expansion plans can be 
accelerated.

STAATSMINISTERIUM
FÜR WIRTSCHAFT

ARBEIT UND VERKEHR



Ernst-August Stehr

Ernst-Bauchstraße 4, 08280 Aue
Ansprechpartner: Ernst-August Stehr
Tel.: 	 +49 (0)152 53594304
E-Mail: 	 info@sim-erp.net
Internet:	 www.sim-erp.net

Das Navigationssystem für Ihre Produktion zeichnet sich aus durch 
•	 Einfache Bedienung
•	 Zuverlässige Planung der Termine unter Berücksichtigung von Personal,  
	 Maschinen und Materialverfügbarkeit
•	 Klare Handlungsempfehlungen
•	 Effizienten Umgang mit Störungen
Wir helfen Ihnen, Ihre logistischen Ziele wie Termintreue, Auslastung und Be-
stände zu erreichen. Das System ist bereits in der Praxis erprobt und konnte die 
Zeiten zur Beantwortung von typischen Fragen der Fertigungssteuerung deutlich 
verkürzen.

SAUER-OS GmbH

Döllingstraße 16, 04328 Leipzig
Ansprechpartner: Marc Sauer
Tel.:	 +49 (0)160 5573290
E-Mail: 	 marc.sauer@sauer-os.de
Internet:	 www.sauer-os.de

Die SAUER-OS GmbH bietet auf der umfassenden Softwarebasis SAUER.ERP 
entwickelte, individuelle ERP-Systeme. 
Mit individuellen Entwicklungen optimieren Sie Ihre internen und externen 
Geschäftsprozesse in signifikanter Weise und finden in uns einen langfristigen 
Lösungspartner. SAUER.ERP ist das Produkt aus der Erfahrung von über 25 Jahren 
Softwareentwicklung. Die .NET-Framework basierten Entwicklungen, die mehr-
sprachig mit variablen Masken und Reporttools konzipiert wurden, verwenden 
MS-SQL und IBM-AS400-DB2 Datenbankserver. Die 3-Tier-Architektur der 
Software SAUER.ERP, welche im Rahmen der Microsoft Gold Partnerschaft 
mit den modernsten zur Verfügung stehenden Entwicklungstools erstellt wurde, 
ermöglicht den Einsatz in verteilten Systemen. 



SoftEd Systems
Ingenieurgesellschaft für Software mbH 

Ostra-Allee 11, 01067 Dresden
Ansprechpartnerin: Fanny Francke
Tel.: 	 +49 (0)351 867700
E-Mail: 	 francke@softed.de
Internet: 	www.softed.de

SoftEd Systems - Software | Support | Seminare

SoftEd Systems ist Ihr IT-Spezialist für elektronische Formularlösungen, IT-Bera-
tung und IT-Training. Dazu unterstützen Sie mehr als 60 Mitarbeiter in unseren 
Offices in Dresden, Berlin, München, Leipzig und Frankfurt. Know-how Transfer 
vom Hersteller zum Anwender!

MASKITO Formularware 5.4 ist eine Softwarelösung, mit der in kürzester Zeit 
und ohne Programmierkenntnisse elektronische HTML5-Formulare erstellt werden 
können. Der neue Formularserver wird als Cloudlösung vorgestellt und bietet ein 
aufgaben- und nutzerbezogenes Dashboard. Neu gezeigt wird auch der Maskito 
SharePoint Connector zur Integration von Maskito in SharePoint 2013.

MASKITO Lernstudio 4.0 ist eine moderne e-Learning Plattform für Training - 
Testing - Tracking. Im Mittelpunkt von Maskito Lernstudio stehen Organisation, 
Steuerung und Controlling des Wissenstransfers im Unternehmen. 

SEMANO Academy steht für Lernen 4.0! Dabei werden klassische und neue 
Lernmethoden wie Präsenztrainings mit E-Learning kombiniert und moderne 
Web- und Cloudtechnologien eingesetzt. 

SoftEd Systems is your IT specialist for electronic form solutions, IT consulting 
and IT training. Our more than 60 employees support you in our offices in  
Dresden, Berlin, Munich, Leipzig, and Frankfurt.

MASKITO Formularware 5.4 is a software solution, helping to generate intelli-
gent, electronic HTML5 forms - quickly and without programming skills.
The new form server will be introduced as a cloud solution and offers a task and 
user related dashboard. Newly presented will also be the Maskito SharePoint 
Connector for the integration of Maskito in SharePoint 2013.

MASKITO Lernstudio 4.0 is a modern e-learning platform for Training - Testing 
- Tracking. The focus of Maskito Lernstudio is on managing, controlling und 
examining knowledge transfer within the company. 
 
SEMANO Academy stands for learning 4.0! It combines classical and new lear-
ning methods such as classroom trainings and e-learnings and uses modern web 
and cloud technologies.



VIOSYS AG 

Karl-Heine-Straße 20, 04229 Leipzig und  
Würzburger Straße 14, 01187 Dresden
Ansprechpartnerin: Simone Köhler
Tel.: 	 +49 (0)341 35529629
E-Mail: 	 simone.koehler@viosys.com
Internet: 	www.viosys.com/cebit

Individuelle Software-Lösungen für Mittelstand und Öffentliche Hand

Seit nunmehr 16 Jahren entwickeln wir Software-Lösungen – von der einfachen 
Website über ertragreiche eCommerce/Online-Handels-Plattformen bis hin 
zu komplexen Intranet-Lösungen. Weiterbildungen und Zertifizierungen sind 
regelmäßiger Bestandteil unseres Arbeitsalltags. Sie profitieren als VIOSYS-Kunde 
davon – durch realistische Budgeteinschätzungen, zuverlässige Zeitplanung und 
durch unsere hohe Umsetzungsqualität.

Unser Angebot (Auszug):
•	 eCommerce-Lösungen mit VIO.Matrix und shopware
•	 Individuelle Software-Lösungen von VIOSYS für Unternehmen und Öffentliche Hand
•	 Komfortable und mitwachsende kaufmännische Software-Lösungen,  
	 z. B. mit microtech ERP-complete & büro+
•	 Content Management Systeme zur einfachen Inhaltspflege von Webseiten
•	 Zertifizierte Experten für profitables Online-Marketing (offizieller Google  
	 Partner) und mit Leidenschaft für nachhaltige Suchmaschinenoptimierung

Individual Software solutions for the private and public sector

Since more than 16 years VIOSYS AG acts as a reliable developer of conventional 
websites through profitable e-commerce/online trading platforms up to complex 
intranet solutions. As a VIOSYS-client you will benefit from our continuous im-
provement process that includes the permanent training and certification of our 
employees. Our strengths are realistic budget estimates, reliable time scheduling 
as well as high quality implementation.

Portfolio (extract):
•	 e-commerce-solutions based on VIO.matrix (content management system  
	 developed by VIOSYS) and shopware
•	 individual software-solutions by VIOSYS for private (small business) and public  
	 sector
•	 comfortable and evolving commercial software-solutions, e. g. with microtech  
	 ERP-complete & büro+
•	 content management systems for easy content maintenance of websites
•	 certified specialists for profitable online-marketing (official Google associate)  
	 with passion for sustainable search engine improvement



Wirtschaftsförderung Sachsen GmbH (WFS)
Saxony Economic Development Corporation

Bertolt-Brecht-Allee 22, 01309 Dresden
Tel.: 	 +49 (0)351 2138-0 
E-Mail: 	 info@wfs.saxony.de
Internet: 	www.wfs.sachsen.de  WWW.INVEST-IN-SAXONY.NET

Die WFS ist ein Unternehmen des Freistaates Sachsen und baut Brücken.  
Für sächsische Unternehmen auf ihrem Weg in die Welt und für Investoren auf 
ihrem Weg nach Sachsen.

Unsere Aufgaben:
•		Standortwerbung für den Freistaat Sachsen im In- und Ausland,
•		Akquisition, Beratung und Betreuung von Unternehmen, die sich in Sachsen 		

	ansiedeln oder erweitern wollen,
•		Verstärkte Unterstützung von sächsischen Unternehmen beim Wachstum,
•		Vermittlung von Informationen und Kontakten zur Erschließung von In- und 		

	Auslandsmärkten,
•		Absatzförderungsmaßnahmen im In- und Ausland, 
•		Betreuung von ausländischen Wirtschaftsdelegationen in Sachsen,
•		Verstärkte Nutzung der sächsischen Netzwerke, Forschungseinrichtungen und  

	Hochschulen, um Unternehmen aus dem In- und Ausland zum Gründen in  
	Sachsen zu bewegen und Wachstum zu generieren.

The Saxony Economic Development Corporation is a state-owned enterprise  
of the Federal State of Saxony – and builds bridges: For Saxony’s enterprises 
heading off into the world and for investors heading for Saxony. 

Our Tasks:
•		Promoting business location Saxony at home and abroad
•		Acquiring, advising and assisting companies seeking to, relocate to and 
		 expand in Saxony
•		 Intensifying the support for Saxony’s companies to promote their growth
•		Providing information and contacts to enter and expand on domestic and		

	 foreign markets
•		Planning and implementing export promotion measures at home and abroad
•		Accompanying and assisting foreign business delegations in Saxony
•	 Intensifying the cooperation with Saxony’s networks, research facilities, 		
	 and universities to encourage business founders from Germany and abroad to 	
	 come and found their business in Saxony and to generate growth



XIMA MEDIA GmbH

Sudhausweg 9, 01099 Dresden
Ansprechpartner: Alexander Ullmann
Tel.: 	 +49 (0)351 810500
E-Mail: 	 vertrieb@xima.de
Internet: 	www.formcycle.de

XIMA – Wir sind digital begeistert

CeBIT 2016 Highlights

XIMA® FORMCYCLE – WEGWEISEND FÜR DAS DIGITALE BUSINESS
Die innovativste Lösung für die Erstellung von Webformularen und Workflowma-
nagement am Markt präsentiert sich mit einer komplett überarbeiteten Benut-
zeroberfläche. Mit der End-2-End-Verschlüsselung, LDAP/Active Directory-Inte-
gration und dem neuen Statistik-Modul präsentiert sich XIMA® FORMCYCLE als 
vielseitiges Enterprise Formular- und Prozessmanagement-System. (formcycle.de)

FORMCLOUD – DAS FLEXIBLE FORMULAR-MANAGEMENT-SYSTEM
Die innovative Cloud-Lösung mit der zeitsparend Formulare erstellt, im eigenen 
CMS veröffentlicht, die erfasste Daten in Postfächern geprüft und z. B. an Sales-
force übermittelt werden können. (formcloud.de)

XIMA – digital enthusiasts

CeBIT 2016 highlights

XIMA® FORMCYCLE – GROUNDBREAKING FOR DIGITAL BUSINESS 
XIMA® FORMCYCLE is the most innovative solution for creating webformulars 
and workflow management. Now it comes along with a brand new userinterface, 
e2ee encryption,  LDAP / active directory-integration and the new statistic tool 
- XIMA® FORMCYCLE presents itself as a multifunctional enterprise solution for 
forms and workflow management. (formcycle.de)

FORMCLOUD – FLEXIBLE FORM MANAGEMENT SYSTEM
This Cloud-Solution allows the configuration and subsequent treatment proces-
sing of data within the data acquisition as well as automatic synchronizing of 
the data with third party web or cloud services like Salesforce. (formcloud.de)



Apoly GmbH

Die Apotheke für die Hosentasche. Medixpress bietet ein „online-to-local“ Verspre-
chen für verschreibungsfreie Medikamente. Jetzt bei regionalen Partnerapotheken 
bestellt und am selben Tag zugestellt.

www.medixpress.de | luca.christel@medixpress.de

binee UG

Binee befreit Handys aus Schubladen.  
Für ein neues sinnvolles Leben des alten Telefons.  
Am Sachsenstand probieren und gewinnen.
Das älteste Handy gewinnt.

www.binee.com | martin@binee.com

3D Interaction Technologies GmbH

www.3dit.de | fanny.schiel@3dit.de

3DIT aus Dresden entwickelt interaktive 3D-Modelle als innovative Lösungen  
für Marketing & Vertrieb, Service & Schulung, System- und Anlagensteuerung 
sowie Audit & Planung. Als Spezialist für die verständliche Darstellung er- 
klärungsbedürftiger Technologien setzt 3DIT neue Standards in der 3D-Echt-
zeit-Visualisierung.  



Diafyt c/o pg40 diafyt

diafyt ist ein Forschungs- und Entwicklungsprojekt in Zusammenarbeit mit Uni-
versitäten und klinischen Einrichtungen mit dem Ziel die diabetische Funktion der 
menschlichen Bauchspeicheldrüse mathematisch so nachzubilden, das eine vollau-
tomatische Insulingabe im Sinne einer künstlichen Bauchspeicheldrüse ermöglicht 
wird. 

www.diafyt.com | thomas@diafyt.com

Biophysical Tools GmbH

www.biophysical-tools.de | k.prasol@biophysical-tools.de

Biophysical Tools GmbH is your competent partner in microfluidics, miniaturiza-
tion and automation of laboratory processes, especially ultra-precise flow control 
and control of magnetic microparticles. 

manaTec GmbH

www.manatec.de | info@manatec.de

Wir sind spezialisiert auf Open-Source-basierte ERP-Systeme (Odoo),  
Website-Lösungen (Drupal) und Business Intelligence. 
Wir bieten die Systementwicklung, Beratung, Hosting, Design sowie den Support.

www.caresocial.de | j.kersten@caresocial.de

CareSocial. Die Pflegesoftware. 
Gesundheitstelematische Dienste zur Optimierung von Arbeitsabläufen in der 
Pflege. Softwarelösungen zur Steigerung der Mobilität im Alter unter Einbindung 
von Patienten, Pflegenden und Angehörigen.

CareSocial GmbH 



Nureo UG  

www.neuronade.de | mack@neuronade.de

Neuronade ist ein innovatives Getränkepulver für geistige Leistung. 
Der Think Drink enthält natürliche Pflanzenextrakte aus Ginkgo, Brahmi und 
Rosenwurz sowie wichtige Mikronährstoffe für das Gehirn.

RadioOpt GmbH

www.radioopt.com | office@radioopt.com

RadioOpt is the pioneer in crowd sourced mobile analytics for customer expe-
rience measurement of mobile networks. Its end-to-end testing solutions are 
used by leading mobile operators worldwide.

Simless GmbH 

Simless ersetzt die physische SIM-Karte durch eine Software-Lösung. Diese Lösung 
ermöglicht das Speichern von mehreren SIM-Profilen per sicheren Internet-Down-
load und den schnellen SIM-Profilwechsel. 
Simless is replacing the physical SIM card by a software solution. This solution 
enables to store multiple SIM profiles by a secure internet download and lets the 
user switch between these profiles.

www.simless.com | karsten@simless.com

slock.it UG

Wir verbinden das Internet der Dinge mit der Blockchain und schaffen 
eine dezentrale autonome Lösung für die Sharing Economy, mit der jeder 
ohne Zwischenhändler sein Eigentum sicher vermieten kann.
Blockchain + IoT infrastructure for the collaborative economy. Slock.it disrupts the 
billion dollar disruptors by enabling anyone to rent, sell or share property without 
middleman.

www.slock.it | simon.jentzsch@slock.it



WEITERE SÄCHSISCHE AUSSTELLER

MORE EXHIBITORS FROM SAXONY

FORSCHUNG FÜR DIE ZUKUNFT

Halle 6, Stand B24 und A17 

Technische Universität Dresden
Nöthnitzer Straße 43, 01187 Dresden
Ansprechpartner: Dr. André Wejwoda
Telefon: 	 +49 (0)351 46335373
E-Mail: 	 andre.wejwoda@tu-dresden.de
Internet:	 www.forschung-fuer-die-zukunft.de

FORSCHUNG FÜR DIE ZUKUNFT ist eine gemeinsame Messeinitiative von 
Hochschulen und Forschungseinrichtungen aus Sachsen, Sachsen-Anhalt und 
Thüringen. FORSCHUNG FÜR DIE ZUKUNFT bietet darüber hinaus außeruniversi-
tären Forschungseinrichtungen sowie jungen Firmen einen professionellen und 
kostengünstigen Messeauftritt an und leistet damit seinen Beitrag, die enge 
Verbindung zwischen Hochschulen, außeruniversitären Forschungseinrichtungen 
und der Wirtschaft weiter zu fördern.

futureSAX-Start-up Corner

Halle 11, Stand C54 

Ostra-Allee 11, 01067 Dresden
Ansprechpartnerin: Anne Loos
Telefon: 	 +49 (0)351 4402-742
E-Mail: 	 anne.loos@futuresax.de
Internet:	 www.futureSAX.de

futureSAX - die Innovationsplattform des Freistaates Sachsen 
futureSAX ist ein Projekt des Sächsischen Staatsministeriums für Wirtschaft, 
Arbeit und Verkehr. futureSAX - die Innovationsplattform des Freistaates Sachsen 
gibt Gründern und Unternehmern aus Sachsen Wachstumsimpulse und vernetzt 
branchenübergreifend Innovatoren aus Wissenschaft und Wirtschaft. 
Zur Finanzierung des Wachstums bietet futureSAX Gründern und Unternehmern 
zahlreiche Möglichkeiten, um mit Kapitalgebern ins Gespräch zu kommen.

Mit dabei sind folgende Start-ups: 
Baby Stars GmbH, Cinector GmbH, Holy Trinity GmbH, lingobitronic, NrEins.de 
AG, ParkingSlot, VivoSensMedical GmbH



linguwerk GmbH www.linguwerk.de H 11 / B60

intecsoft GmbH & Co. KG www.intecsoft.de H 11 / D33

TomVote Int. GmbH & Co. KG www.tomvote.com H 11 / D33

CLOUD & HEAT Technologies GmbH www.cloudandheat.com H 11 / D61

NetTask GmbH www.nettask.de H 13 / C49

ITAS AG www.itas.ag H 13 / D28

KOMSA Kommunikation Sachsen AG www.komsa.com H 13 / D28

Z-Wave Europe GmbH www.zwave.eu H 13 / D72

Trade 400 GmbH www.trade400.de H 14 / K20

Schenker Technologies GmbH www.mysn.de H 15 / F75

DeskCenter Solutions AG www.deskcenter.com H 3 / A20

c.a.p.e. IT GmbH www.cape-it.de H 3 / D35

TomTom Telematics Sales B.V. www.business.tomtom.com H 3 / J06

Wichmann Systemhausgruppe  
IT-Systemhaus Dresden GmbH www.wisys.de H 4 / A28

BEDAV GmbH www.bedav.com H 4 / A56

Communardo Software GmbH www.communardo.de H 4 / A58

Green City Solutions GmbH & Co. KG www.greencitysolutions.de H 4 / B72

ISD - Internet Systems GmbH Dresden www.isd-internet.de H 5 / A34

ORSOFT GmbH www.orsoft.net H 5 / A35

alltrotec GmbH Softwaresystemhaus www.alltrotec.de H 5 / C18

DUALIS GmbH IT Solution www.dualis-it.de H 5 / F16

N+P Informationssysteme GmbH www.nupis.de H 5 / F16

BS Banktechnik Chemnitz www.bsbanktechnik.de H 5 / F50

dimensio informatics GmbH www.dimensio-informatics.de H 6 / E16

DATA-team GmbH www.data-team.de H 7 / B14

Sächsisches Staatsministerium  
des Innern www.smi.sachsen.de H 7 / B42

MÄDER Computersysteme -  
M & S Datentechnik GmbH www.ms-datec.de H 7 / B62

WEITERE SÄCHSISCHE AUSSTELLER

MORE EXHIBITORS FROM SAXONY



Industrie- und Handelskammer Dresden

Langer Weg 4, 01239 Dresden
Ansprechpartnerin: Christin Hedrich
Tel.:	 +49 (0)351 28020
E-Mail:	 service@dresden.ihk.de
Internet:	 www.dresden.ihk.de

Die Industrie- und Handelskammer (IHK) Dresden vertritt auf der CeBIT  
– stellvertretend für die drei sächsischen IHKs Chemnitz, Dresden und Leipzig –  
die Interessen von mehr als 250.000 Mitgliedsunternehmen im Freistaat Sachsen.

Die sächsischen IHKs:
•	 vermitteln außenwirtschaftsbezogene Informationen zu Branchen, Märkten 

und Ländern,
•	 unterstützen sächsische Unternehmen bei der Geschäftspartnersuche und der 

Erschließung neuer Märkte im In- und Ausland,
•	 sind Ansprechpartner für ausländische Unternehmen, die eine Zusammenarbeit 

mit sächsischen Unternehmen anstreben,
•	 informieren über die zoll- und außenwirtschaftsrechtlichen Vorschriften bei 

der Warenaus- und -einfuhr.
Schwerpunktbranchen für Exporttätigkeiten sächsischer Unternehmen sind Auto-
mobil- und Luftfahrtindustrie, Maschinen- und Anlagenbau, Medizintechnik und 
Biotechnologie, Informations- und Kommunikationstechnologie sowie Forschung 
und Entwicklung. 

The Chamber of Commerce and Industry of Dresden proudly presents its booth at 
this year`s CeBIT 2016, the Global Event for Digital Business. The Dresden Cham-
ber booth unites the two Saxon Chamber of Commerce and Industry of Chemnitz 
and Leipzig, representing the interests of more than 250,000 member businesses 
throughout the Free State of Saxony.

The Chambers of Dresden, Chemnitz and Leipzig all share five important 
fields of work:
•	 to provide information related to international trade and its topics (sectors, 

regions, countries),
•	 to give assistance to Saxon industries finding new business partners,
•	 to give assistance to Saxon industries tapping new domestic and other 

emerging markets,
•	 to be a contact for foreign industries intending to open up new businesses 

with Saxon industries,
•	 to inform about rules related to customs duty and foreign-trade businesses 

when importing and exporting goods.
Main foreign-trade industries of Saxon industries today are motor vehicles and 
parts, aircraft, automation equipment, mechanical engineering, plant construc-
tion, medical technology, biotechnology, chemicals, electronics and communica-
tions equipment, research and development.


